

BESCHLUSS

- öffentlich -

A.41/277/2018

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragender	Amt / Geschäftszeichen
Stadtbaurat Ricus Kerckhoff	Amt für Stadtplanung und Bauordnung

Sachbearbeiter/in: Theresia Mattes

Bürgerinnen- und Bürgerwettbewerb zur Gestaltung der Schwabacher Ortsteile 2018

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Planungs- und Bauausschuss	11.12.2018	öffentlich	Beschluss

Mit Debatte - einstimmig - Ja: 15 Nein: 0 Anwesend: 15

1. Auf eine Vergabe des Preises soll verzichtet und der Wettbewerb aufgehoben werden.
2. Dem Wettbewerbsbeitrag des Bürgerforums Eichwasen e.V. wird eine Anerkennung in Höhe von 5000 € zugesprochen.
Dieser Betrag ist zweckgebunden für die vorgeschlagene Verbesserung der Grünanlage zu verwenden.
Die Verwaltung der Stadt Schwabach wird gebeten, auf Basis der Idee des Bürgerforums zu prüfen, inwieweit das Naherholungs- und Freiraumangebot im Bereich des südlichen Grüngürtels verbessert werden kann, z.B. Wegeverbindungen.
3. Die Verwaltung wird damit beauftragt, zu prüfen, wie der verbleibende Betrag von 25.000 € sinnvoll zur Aufwertung Schwabacher Stadtteile eingesetzt werden kann.

.....
Vorsitzender